

Abschlussfeier der 4. Klasse der Grundschule in Pünderich

Grußwort Bürgermeister Karl Heinz Simon

Zur Abschlussfeier der 4. Klasse der Grundschule in Pünderich

Am 22. Juli 2005

Ich darf mich für die Einladung zur heutigen Abschlussfeier recht herzlich bedanken. Es ist mir eine große Freude, heute hier mit dabei zu sein und ich darf die Grüße des Schulträgers, der Verbandsgemeinde Zell, überbringen.

Zu erst einmal möchte ich allen Kindern, welche heute durch ihre Aufführungen und Vorträge zum Gelingen der Abschlussfeier beigetragen haben, ein ganz großes Kompliment aussprechen. Die Aufführungen waren ganz toll und haben mir viel Freude bereitet.

Insbesondere gilt mein Kompliment dem aufgeführten Theaterstück mit der Waldhexe. Zwar ist mir die Waldhexe bislang nicht selbst begegnet, dennoch steckt hinter dem, was wir eben im Theaterstück gehört haben, doch ein großes Stück Wahrheit.

Für euch liebe Kinder der Klasse 4 ist heute der letzte Schultag an der Grundschule in Pünderich. Die Grundschule habt ihr jetzt erfolgreich abgeschlossen und dazu möchte ich euch herzlich gratulieren.

Die vier Jahre in der Grundschule waren bestimmt eine anstrengende Zeit und nicht immer leicht, erst recht am Anfang. Aber schnell wurde der Schulalltag für euch zur Routine und heute könnt ihr schon auf 4 erfolgreiche Jahre zurückblicken.

Jetzt stehen erst einmal sechs Wochen lang ersehnte und sicherlich auch verdiente Sommerferien an. Genießt die Zeit, denn danach geht es ja direkt wieder weiter.

„In jedem Ende steckt gleichzeitig ein neuer Anfang!“ So lautete das Motto einer Schulabschlussfeier, welche ich vor einigen Wochen besucht habe. Und dies ist ein sehr passender Spruch für eine Schulabschlussfeier.

Mit dem Ende der Schulzeit hier an der Grundschule verbunden ist

gleichzeitig – in sechs Wochen – der Neuanfang an der weiterführenden Schule. Und in Eurem Abschlusslied „Geile Zeit“ von der Gruppe Juli kommt auch die Frage vor „Wird alles anders“. Ich denke, vieles wird anders, aber nicht Alles.

Das Lernen bleibt, aber eine neue Schule, es erwarten Euch neue Lehrer und ihr werdet ihr neue Klassenkameradinnen und Kameraden bekommen und auch neue Freundschaften schließen. Aber Ihr werdet Euch dort genauso gut einleben, wie ihr das hier an der Grundschule getan habt. Dafür wünsche ich Euch heute schon viel Erfolg und viel Spaß beim Lernen.

Den Lehrern möchte ich an dieser Stelle einmal meinen herzlichen Dank aussprechen für ihre wichtige pädagogische und erzieherische Arbeit mit unseren Kindern. Dieser Dank kommt leider oft zu kurz. Dennoch sollten Sie wissen, dass die Kommunen ihre Arbeit schätzen und wir unsere Kinder bei Ihnen in guten Händen wissen. Herzlichen Dank.

Euch liebe Kinder wünsche ich erst einmal eine schöne Abschlussfeier und danach wunderschöne Sommerferien!